未来を開く

長井市立長井北中学校

No 29 令和4年7月14日

♪皆で伝える北中サウンド 月

7月16日(土)、吹奏楽の置賜地区大会が南陽市民文化会館で開催される。心ひとつに奏でる「北中サウンド」に期待!

今年度は、関係者の努力と感染防止対策の徹底で、家族(県内在住者に限定)であれば人数の制限なく入場できることとなりました。 本校の吹奏楽部は、中学校小編成部の2番手で出場。

自由曲

「アンリミテッド」



という曲を披露します。昨年に引き続き、山形県では初演となる曲だそうです。演奏時刻は午前10時33分から、となります。

12日(火)の全校朝会時に 壮行演奏会が行われ、見事な 演奏の披露がありました。観 覧いただいた保護者の方々も 満足されたことと思います。

顧問の鷲尾先生からは、

「北中吹奏楽部員一人一人が心を合わせ、心に描いていることを、演奏に行動に表していきましょう。」

とお話がありました。 さらに、

- 早起き(目標は4 時30分起床)
- ・食事に気をつける (塩分控えめ、必 ず三食摂取)



等の助言もあり、規則正しい生活を心がけるよう、アドバイスもありました。

"態"すぐそこに!!

熊の出没情報が後を絶ちません。民家や、道路 川の近くまで来ている、という話も聞きます。市内 寺泉地区や伊佐沢地区、米沢市などでも確認さ れています。

学校では、安全を最優先に考え、次のような指導を継続して行っています。ご家庭でもぜひ確認をお願いいたします。



■熊を見つけたら、静かに遠ざかる。決して騒ぎ立てたり大声を出したりせず、刺激しない。

四季 非己

- ■熊を見つけたら、近くの民家に避難したり、警察 や学校に連絡する。
- ■登下校の際は、なるべく複数で移動する。
- ■スクールバス利用該当になっている生徒は、極力 バスを利用する。



三者面談よろしくお願いします

生徒一人一人の、より良い成長をめざして、ご家庭と学校が連携を 図ることをねらいとして、三者面談を行います。校内及び家庭での生 活や学習について話し合ったり、不安や疑問に感じられていることな ど、率直にお話しいただければと思います。詳細は、各学級からの連 絡をご確認願います。お忙しい中ですが、よろしくお願いします。

- 日: 令和4年7月25日(月)から29日(金) 5日間
- 間:7/25・26・28・・・・午後2時30分から

7/27・・・・・・・・午後2時10分から

7/29・・・・・・・・午後3時00分から

- 会 場:各教室で行います ※控室でお待ちください
- その他:※生徒も同席しての面談となります。

※新型コロナウイルス感染予防のため、配布されたチェ ックカードにご記入のうえ、担任に提出願います。



夏季休業中、学校が閉庁となります。

閉庁日:8月10日(水),12日(金),15日(月), 16日(火)の4日間

※「閉庁日」は「日直」がおりません。学校への連 絡が必要な場合は、長井市教育委員会学校教育課 82-8024まで連絡してください。



参考 「面倒だから、 しよう」 渡辺和子:著 幻冬舎

本校では、特別教室の鍵(かぎ)は職員室に保管しています。

学習や部活動、清掃時には、係りや当番の生徒が借りにきます。

生徒:「~~で使用するので、○○教室の鍵を借りにきました。」

職員:「はい!お願いします。」(両手で差し出す) 生徒:「ありがとうございます。」(両手で受け取る)

両手を添えて、鍵をやり取りします。返却の時は、この逆です。

ある時、表題の本をめくっていると、次の言葉に出会いました。

「人のいのちも、ものも、両手でいただきなさい」

卒業証書や賞状をいただく時は両手でいただき、赤ちゃんを抱き上げる 時は、両手で抱き上げるでしょう。そこには、"ていねいさ"があります。

最近は、"ぞんざい"になり、片手で人のいのちも、ものも扱い始めては いませんか。

相田みつをさんが「現代版禅問答(げんだいばんぜんもんどう)」と 題して、書いていらっしゃいます。

止確に書くことだよ

なんだ、そんなあたりまえの

そうだよ ことですか. しとを こころをこめて そのあたりまえ

わかりやすく 手紙のあて名を

ゆうびん屋さんが困らな なんですか?_

ほとけさまの教えとは